

# News Release

## Harmoni di Tanah Papua: Komsos Marinir HABEMA Disambut Sukacita Warga Kiribun

Jurnalists Agung - [PAPUA.NEWSRELEASE.ID](http://PAPUA.NEWSRELEASE.ID)

Nov 20, 2024 - 21:02



**YAHUKIMO**- Dengan langkah penuh semangat, prajurit Satgas Yonif 6 Marinir, yang tergabung dalam Komando Operasi HABEMA, menorehkan kesan mendalam di Kampung Kiribun, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, Papua Pegunungan. Pada Rabu (20/11/2024), melalui misi Komunikasi Sosial (Komsos), para prajurit tidak hanya mengemban tugas pengamanan, tetapi juga membawa pesan kedamaian dan perhatian kepada masyarakat.

Dipimpin oleh Mayor Mar Tirta, patroli pengamanan wilayah berubah menjadi momen hangat ketika prajurit TNI menyapa warga dengan penuh keramahan. Tak sekadar berbincang, mereka juga memberikan bantuan sembako kepada masyarakat. Sambutan warga yang begitu antusias menjadikan kegiatan ini sebagai simbol kuatnya kemanunggalan TNI dan rakyat.

"Terima kasih Komandan Marinir. Tuhan memberkati," ujar Yohan Tabuni, salah satu warga Kiribun, yang merasa terharu atas kepedulian para prajurit.

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Mar Rismanto Manurung, menegaskan bahwa pendekatan sosial menjadi elemen penting dalam melaksanakan tugas di wilayah perbatasan.

"Kami tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga hadir untuk mendengarkan, memahami, dan membantu masyarakat. Ini adalah bagian dari komitmen TNI untuk mendukung pembangunan di Papua," jelasnya.

Warga Kampung Kiribun turut melaporkan bahwa situasi keamanan di daerah mereka selama ini aman dan kondusif, hasil sinergi antara masyarakat dan kehadiran prajurit TNI yang terus menjaga wilayah dengan pendekatan humanis.

Panglima Komando Operasi HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi atas langkah prajurit di lapangan.

"Kegiatan ini adalah wujud nyata TNI sebagai bagian dari solusi pembangunan Papua. Kami ingin menciptakan hubungan yang harmonis antara masyarakat dan prajurit, agar kedamaian dapat terus terjaga," ujarnya.

Kegiatan Komsos ini tidak hanya menjadi bukti profesionalisme TNI, tetapi juga menunjukkan kehadiran negara di tengah masyarakat Papua. Dengan semboyan TNI PRIMA (Profesional, Responsif, Integratif, Modern, dan Adaptif), Satgas Yonif 6 Marinir membangun jembatan kepercayaan dan kebersamaan, menjadikan Kiribun sebagai simbol harmoni di tanah Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho